



Gobierno Regional Cajamarca condecora con medalla Inca Atahualpa a equipo de

“Comerciantes Unidos”



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA, CONDECORÓ CON LA MEDALLA "INCA ATAHUALPA" A EQUIPO DE COMERCIANTES UNIDOS"

Este viernes 30 de octubre, El Gobierno Regional Cajamarca y la Municipalidad Provincial de Cutervo, realizaron una ceremonia de reconocimiento a todo el equipo de "Comerciantes Unidos", quienes nos dieron el pasado domingo 25 de octubre una de las más grandes emociones en la historia del fútbol cutervino, entrar a primera división del fútbol profesional.



En ceremonia central el Gobernador Regional Porfirio Medina Vásquez, dio a conocer el impacto regional y nacional generado por el triunfo del equipo, que ha sido fruto del trabajo y perseverancia de años para alcanzar la ansiada gloria, reconoció la labor realizada por los directivos, cuerpo técnico, y sobre todo del presidente y alcalde Cutervo Prof. Aníbal Pedraza Aguilar, quien años atrás fue un destacado deportista que le tocó salir a la cancha y defender los colores de Cutervo y ahora ha estado presidiendo este Club, para que todos estos jugadores quienes con su talento y esfuerzo han puesto muy en alto el nombre de Cutervo.



Medina Vásquez, hizo entrega a todo el plantel entre directivos y deportistas la medalla "Inca Atahualpa" la más alta condecoración que otorga el Gobierno Regional de Cajamarca.

DATO:

Comerciantes Unidos es un club de fútbol, fundado el 19 de septiembre de 2002 en Cutervo, Departamento de Cajamarca, Perú y jugará desde 2016 en la Primera División del Perú.



¡Más Unidos en el Deporte!